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☞ 007 

① ちちおや 

② おまつり 

③ ちゃいろ 

④ きいろ 

⑤ まんが 

☞ 008 

① かいぎ 

② だんせい 

③ かちょう 

④ ちゅうしょく 

⑤ わしょく 

☞ 009 

① えき 

② きた 

③ どうろ 

④ こうじちゅう 

⑤ こうつうじゅうたい 

☞ 0１０ 

① しんかんせん 

② かじ 

③ けいさつ 

④ せんぱい 

⑤ けっこんしき 

☞ 0１１ 

① しごと 

② せき 

③ びょうき 

④ きゅうきゅうしゃ 

 


